

LEUTE HEUTE

Ana Fanlo wird am heutigen Donnerstag in Dresden von der IHK als beste Auszubildende in der Fachrichtung Werkstoffprüfung ausgezeichnet. Die 21-Jährige lernte am Beruflichen Schulzentrum in Freiberg, ihr Lehrbetrieb war die Härte-technik & Metallbearbeitung (HTM) Chemnitz. Im berufsbezogenen Bereich erreichte sie



FOTO: MORITZ KYEK

die Note 1,0, in den berufsübergreifenden Fächern eine 1,3. Dies ist umso bemerkenswerter, da Ana Fanlo erst 2017 aus dem spanischen Salamanca nach Chemnitz kam. Sie hatte gerade in ihrer Heimatstadt das Abitur mit 1,2 absolviert, um wenige Monate später zu ihrem Freund Moritz nach Chemnitz zu ziehen. „Ich hatte ihn vor zwei Jahren im Internet kennengelernt. Wir tauschten uns über Musik, Kultur und vieles mehr aus. Aus Sympathie wurde Liebe“, sagt die junge Frau. „In Deutschland war ich jedoch schon eher. Bekannte und Verwandte meiner Eltern leben in Bayern und da lernte ich auch als Kind die Sprache schnell“, berichtet die Wahl-Chemnitzerin. Sie habe schon immer mit einem technischen Beruf geliebäugelt. Bei HTM habe sie eine interessante Tätigkeit gefunden. Da sie sich noch nicht am Ende ihrer Ausbildung sah, studiert Ana Fanlo seit Oktober an der Hochschule Mittweida „Nachhaltiges Immobilienmanagement“. Ihren Moritz hat sie kürzlich im kleinen Kreis geheiratet. Im nächsten Jahr soll es in Spanien eine richtig große Hochzeit geben, verrät die 21-Jährige. |gel